



Share



Tweet



Forward



+1

Le Grand Bol d'Air n°81

Comme chaque mois, le **Grand Bol d'Air** vous délivre quelques informations en provenance de l'aérodrome de Chambley et notamment sur la préparation du **Mondial Air Ballons®**.

Like each month, the **Grand Bol d'Air** unleashes some information from Chambley aerodrome and also on the preparation of the **Mondial Air Ballons®**.

#MAB2017 : acte II

Mardi 7 février s'est tenue la première conférence de presse du Mondial Air Ballons présidée par Philippe Richert, Président de la Région Grand Est, ancien Ministre et Philippe Buron Pilâtre, Président et fondateur de l'événement. Quelques nouveautés ont été dévoilées comme la création du LAB' dédié aux nouvelles technologies, des courses de drones de 12h30 à 14h00 chaque jour, mais aussi la création d'un ballon Grand Est. Philippe Richert a souligné l'importance de la manifestation et l'aspect positif qu'il représente pour la Région, que ce soit au niveau attractivité, économique et médiatique.

#MAB2017: act II

On Tuesday 7th of February, the first Mondial Air Ballons press conference took place. It was presided by Philippe Richert, President of the Grand Est Region, former Minister and Philippe Buron Pilâtre, President and founder of the event. Some novelties has been released such as the creation of a LAB' dedicated to new technologies, drone races from 12.30pm to 2.00pm each day, and also the creation of a Grand Est balloon. Philippe Richert highlighted the importance of the event and the positive aspect it represents for the region, regarding the attractivity, the economy and the mediatization in equal way.

La réunion des volontaires du #MAB2017

Ils sont plus de 700 hommes et femmes (11 nations) sur 3 générations à appartenir à la grande famille des volontaires du #MAB, depuis 1983. Près de 200 vont rallier la 15^è édition. La première réunion de lancement s'est déroulée le samedi 4 février dans les locaux de Pilâtre de Rozier Organisation sur l'aérodrome de Chambley. L'occasion de retrouver les historiques et emblématiques de la manifestation, mais aussi de découvrir quelques nouvelles recrues désireuses de vivre de l'intérieur cette expérience hors du commun.

On affiche presque complet !

Il ne se passe pas un jour sans qu'un appel désespéré de pilotes qui cherchent des hébergements ne parvienne dans les bureaux de Chambley. Les plus "sérieux" avaient déjà posé une option dès la précédente édition. Pour les "petits retardataires", les perspectives sont plus compliquées. Il faut en effet trouver des hébergements dans les 20 kms autour du site. Pour mémoire, plus de 2.000 lits sont déjà occupés.

The #MAB2017 volunteers' meeting

They are more than 700 men and women (11 nations) on 3 generations belonging

to the big #MAB volunteer family, since 1983. Around 200 of them will rejoin the 15th edition. The first launch meeting took place on Saturday 4th of February in the Pilâtre de Rozier premises, on Chambley aerodrome. The occasion to meet up with the historical and emblematic volunteers and also to discover new-comers, willing to live this extraordinary experience from the inside.

Almost no vacancies left!

Not a day goes by without receiving in our Chambley offices a desperate call from a pilot looking for accommodations. The most "serious" ones already booked their rooms during the last edition. For the "little latecomers", perspectives are a bit more complicated. Indeed, they have to find an accommodation within 20 km radius around the site. For the record, more than 2.000 nights are already booked.



Contact presse :

Lucie MARCOUX

presse@pilatre-de-rozier.com

+33 382 33 73 74

Notre adresse est :

PILATRE DE ROZIER ORGANISATION

Aérodrome de Chambley

11 boulevard Antoine de Saint-Exupéry

Hagéville 54470

France



est. 1783

**PILÂTRE
DE ROZIER**
organisation